

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Die Hypo Real Estate wird verklagt...

André Tautenhahn · Friday, March 13th, 2009

...und zwar von einer Tochter der BHF-Bank. (Quelle: [SpOn](#)) Da ja nun die Parlamentarier im Deutschen Bundestag anscheinend wenig Interesse zeigen, die Ereignisse um die HRE aufzuklären, klagen nun also andere Banken auf Schadenersatz. Ob das im Endeffekt gut für uns ist, die den Steinbrückschen Rettungsschirm für die HRE bezahlt und aufgespannt haben, bleibt zumindest fraglich. Denn sollte der BHF z.B. Schadenersatz zugesprochen werden, zahlt das nach gegenwärtigem Stand wer??? :roll:

This entry was posted on Friday, March 13th, 2009 at 2:12 pm and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.